

L'ONU salue le cessez le feu en Ukraine



Nations Unies, 6 septembre, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon, a salué le cessez-le-feu dans l'Est de l'Ukraine, annoncé la veille au terme d'une réunion à Minsk, entre le président ukrainien Petro Poroshenko et les milices fédéralistes.

Ban Ki Moon se prononce pour le suivi du cessez-le-feu dans le sud-est ukrainien où l'armée de Kiev a lancé ces derniers mois des bombardements indiscriminés et une offensive militaire contre les territoires de Donetsk et Lougansk qui ont déclaré leur indépendance.

Il a appelé la communauté internationale à appuyer ces accords pour aboutir à une paix durable en Ukraine. Il a annoncé que le cessez le feu permettra à l'ONU et à d'autres organisations humanitaires de remettre de l'aide à la population. Il s'est prononcé pour une issue négociée de la crise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32906-lonu-salue-le-cessez-le-feu-en-ukraine>



Radio Habana Cuba